

ESPECIAL

Lanco inauguró moderna Cancha Sintética en su Estadio Municipal

Con una jornada llena de actividades deportivas, el alcalde de Lanco, Juan Rocha; el gobernador regional, Luis Cuvertino; y el Consejo Regional de Los Ríos, inauguraron oficialmente la nueva Cancha Sintética del Estadio Municipal de la comuna.

La ceremonia de esta anhelada obra para la comunidad lanquina contó con la participación del exfutbolista Marcelo "Toby" Vega, quien ofreció una charla motivacional a jóvenes y dirigentes deportivos.

La moderna infraestructura, que significó una inversión de \$2.300 millones con fondos FNDR, incluye cancha de pasto sintético, graderías techadas,

camarines, baños, caseta de transmisión, juegos infantiles, estacionamientos y equipamiento deportivo de primer nivel.

"Es un orgullo inaugurar un recinto que por más de una década fue un sueño para la comunidad", expresó el alcalde Rocha. Por su parte, el gobernador Cuvertino destacó que este espacio "estimula el desarrollo deportivo y formativo para niños y jóvenes".

La jornada deportiva contempló un cuadrangular infantil, partido femenino, Liga de Barrios y encuentros de series senior y honor, con un cierre estelar entre la Selección Lanco y la Asociación Rural.

